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Apple erlaubt dem Ultra im Studio auch nicht mehr Leistung zu ziehen.

Apple ist ja nicht unbedingt bekannt für überdimensionierte Kühlung. Möglicherweise skaliert
der M1 Ultra einfach nicht so wie geplant und es war zu spät das Design anzupassen.

Gibt ja Gerüchte, dass der M2 gewisse Hardwarelimitationen korrigieren soll, wobei der
ursprünglich auch für 3nm geplant war.

Wahrscheinlich musste Apple die Pläne abermals über den Haufen werfen. Könnte sein, dass
der Extreme erst später mit dem M3 kommt.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/57302-mark-gurman-m2-extreme-mac-pro-
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